

勅語」を学校教育の教材にすることを認める見解をまとめ、菅義偉官房長官や松野博一文部科学相が「道徳の教材にする」とも「否定しない」と発言して「反発を呼んでいます。異常な「天皇中心主義」で國民を戦争に駆り立てる「教育勅語」を、道徳の教材にするなど許されません。菅長官は「憲法や教育基本法に反しなければ」としていますが、戦後の憲法や教育基本法制定に伴って国会でも排除・失効が決まった「教育勅語」が、憲法などと画立するわけはありません。安倍政権の態度は歴史を反省しない政治そのものです。

国民を戦争に駆り立てた菅官房長官は、「政府として積極

教育勅語も「教材」

# 主張

的に活用する帮えはない」とも  
いますが、どんなに取り繕つても  
国民の基本的人権を認めず、侵  
權教育を含め学校教育の教材に  
戦争を推進した「教育勅語」を教  
えることを認めた閣議決定や一連の  
発言の重大性は否定できません。  
「森友学園」疑惑でも、幼稚園  
児に「教育勅語」を暗唱させ、ハ  
れを安倍首相や稻田朋美防衛相が  
賛美していたことが問題になり  
ましたが、安倍政権が「教育勅語」  
を道徳などの教材にする」とを認  
めるのは、「戦争する國」について  
を目標す教育の反動化の一環であ  
るといふは明らかです。

「教育勅語」を復活させようとする態度の根本にも、憲法などで排除・失効したこと認めない歴史逆行の姿勢があります。